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Ирина Подзорова

Максим Русан

Владимир Гольдштейн

Сен-Жермен и Линн-Круос – представители планеты Дисару

По просьбам зрителей присутствуют МидгасКаус - куратор с планеты Эслер - биолог, 
психолог и специалист по инопланетным цивилизациям и Раом Тийан – представитель 
планеты Бурхад

 

 

0:00 Начало видео

 

00:12 Внеземные цивилизации и порабощение Земли. Ксенофобия.

 

Максим:  Есть  версия  о  том,  что  внеземные цивилизации пытаются  нас  поработить,
захватить нашу планету,  захватить наши ресурсы через секретные структуры правительства,
чтобы нами управлять и нами некоторые пользуются, как батарейками, к нам подключаются и
питаются нашей энергией. Что ты об этом думаешь?

Ирина: В твоем вопросе заключены две большие проблемы вашей цивилизации. Первая
проблема  –  выделение  негативных  энергий  страха  и  ненависти  к  чужеродным  элементам,
непохожим  на  землян.  то  есть  ксенофобия.  Второй  элемент  —  это  поддержание  этого
нездорового явления вашей среде вашими же правительствами структурами. И эти два явления
между собой напрямую связаны. То есть ваши правительственные и околоправительственные
структуры специально нагнетают страх перед внеземными, чуждыми формами жизни, внушая
ксенофобические  настроения.  Можно  сказать,  что  это  новая  форма  национализма  -
межпланетного.  То  есть  всё,  что  чуждо  –  всё  враждебно.  Это  идёт  от  искажений  энергии
инстинкта самосохранения. И правительственные и околоправительственные структуры идут
на этот шаг, чтобы снять с себя самих ответственность за то, что происходит на планете. Но
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они  не  полностью  осознают  тот  факт,  что  распространение  подобных  идей  в  обществе
позволяет плазмоидным паразитическим цивилизациям принимать образ  гуманоидов,  в  том
числе из Межзвездного Союза, приходя к ним в астральном теле и пользуясь страхом и гневом,
посеянным в их сердцах, подключаться к их ауре и использовать их энергию для своих нужд.
Но то, что эти паразитические плазмоиды используют энергию людей, не значит, что у них нет
другой энергии - они могут прекрасно питаться из других источников природы тех миров, в
которых они воплотились. Но человеческая энергия для них просто более приятна. Но я хочу
подчеркнуть, что это тоже всё не случайно.

Несмотря  на  такую  негативную  последовательность  событий  в  вашей  земной
цивилизации, они тоже возникли не случайно. То есть негативная энергия, которая выделяется
из аур людей, идет в вашу ноосферу – ваши эгрегоры. А те цивилизации, те паразитические
плазмоиды, которые её поглощают, они хотя бы частично не дают распространяться этому
негативу  по  всей  ноосфере.  Можно  сказать,  в  некотором  смысле  они  влияют  на  неё,  как
санитары. Но это всё только до осознанности человека. Чтобы освободиться от паразитических
плазмоидов,  нужно,  во-первых,  перестроить свое мышление таким образом,  что  не бояться
внеземных  форм  жизни,  в  том  числе  и  те  образов,  которые  к  вам  приходят.  Чем
доброжелательнее  и  с  большей  любовью  относиться,  тем  они  быстрее  отсоединятся  от
энергополя этих людей. Потому что энергия любви, принятия и доверия им не интересна. Они
живут на других вибрациях.

 

04:19 Плазмоидные привязки и негативная энергия. Плазмоиды – санитары ноосферы
Земли.

 

Максим: То есть, то,  что мы называем паразитическими плазмоидными привязки на
самом  деле  являются  привязками  для  того,  чтобы  негативная  энергия  не  уходила  в
пространство?

Ирина: Да, они частично выполняют эту функцию. Конечно, всю негативную энергию
они  не  забирают  у  такого  человека,  потому  что  у  него  всё  равно  часть  рассеивается  в
пространстве. Но тут я ничего не могу сказать, кроме как еще раз подчеркнуть мудрость Бога,
который создал все типы цивилизации и все типы энергетического обмена между ними. Говоря
вашими языком,  волки  —  это  хищники,  и  если  посмотреть  поверхностным  взглядом,  они
вредят травоядным, но, если посмотреть более глубоким взглядом, они (волки) необходимы
для всего существования.

 

05:33  Медиум  Адольф  Гитлер  и  идея  господства  белой  расы.  Деятельность  и  архив
Аненербе.

 

Максим: Я понял, спасибо. Вопрос такой: кто вообще стоял за Гитлером, и почему была
выбрана перевернутая свастика?

Ирина: Хочу сказать, что развязать войну было не его идеей. Им воспользовались более
старшие братья того эзотерического общества, в котором он состоял. Одного из братьев звали
Карл, он был профессором института и путешествовал, в том числе, в Индию, в Японию, и там
получал  посвящения  в  тайные  монашеские  практики,  в  том  числе  практики  общения  с
внеземными цивилизациями. Хочу подчеркнуть, что под словом «внеземные цивилизации» я



понимаю и внеземных плазмоидов. То есть это был контактер плазмоидов. И был ещё один
Карл  –  Карл  Вилигут.  Он  тоже  был  с  Гитлером.  Он  был  контактёром  в  том  числе  и
гуманоидных  цивилизаций,  в  основном,  Ташига  и  одной из  колоний  Бурхада  в  скоплении
Плеяд, не входящей в Межзвездный Союз. К сожалению, хочу сказать, что тот ташиганский
специалист,  который  контактировал  с  Карлом  –  приближенным  Гитлера,  передал  ему
преступным путем схемы строительства «летающей тарелки». Он ему передал всё, в том числе
информацию  по  планетарному  двигателю,  но  планетарный  двигатель  немцы  не  сумели
повторить, потому что на вашей Земле еще нет таких технологий, по которым можно создать,
например,  необходимый  сплав  или  ту  электронную  начинку,  которая  нужна  для  этого
двигателя. Но схемы были переданы. Адольфом Гитлером как молодым человеком мистически
настроенным,  очень  хорошим  медиумом  воспользовались  более  старшие  товарищи  по
эзотерике, по оккультизму, которые хотели иметь власть над миром. И они воспользовались
влиянием Адольфа Гитлера на толпу.  Потому что он умел красиво говорить,  излагать свои
идеи, при этом он обладал повышенной внушаемостью, как и, наверное, почти любой медиум.
И они внушили ему идею, что нужно восстанавливать национальность богов. Герман Вирт,
который написал книгу «Происхождение человека», был идеологом известного вам Аненербе.
В своей книге он постулировал, что германская нация - белая нация, произошла от богов. Но
тут он (Вирт) говорил правду, то есть он бурхадцев называл богами. Скорее всего, он учитывал
только бурхадцев, так как их генов у вас большие всего. Он так и описал: «Белый цвет кожи,
светлые волосы и голубые глаза — это и есть боги».

Максим: Это как раз те арийцы, о которых они говорили…

Ирина: Да. Это написал Вирт в своей книге. Но он ошибся в том, что людей со смуглым
цветом кожи и темными волосами он назвал потомками других «богов»,  злых богов против
белой цивилизации. И он это всё преподнес в своей книге как истинную историю Германии.
Гитлеру  же  они  внушили  то,  что  он  -  избранник  богов,  и  ему  необходимо  восстановить
господство белой расы. И потом он (Гитлер) стал убеждать в этом весь свой народ и создал ту
структуру,  которая  позволила  ему  начать  войну  сразу  по  многим  фронтам.  Что  меня
действительно  удивило,  так  это  его  союз  с  японским  правительством.  Так  как  он  умело
маскировал  свое  отвращение  к  ним  как  к  недочеловекам,  в  том  смысле,  что  они  не
«принадлежали к арийской расе»,  но он говорил, что они смогут  приобщиться к этой расе
духовно, как бы проходя необходимые ритуалы. И они его послушались и включились войну
на его стороне. И Аненербе просуществовала очень долго. Это была не просто спецслужба, это
были  институты  в  разных  областях  науки,  в  которых  велись  исследования  по  генетике,
биологии,  медицине,  в  том  числе  и  с  привлечением  контактёров.  В  архивах  Аненербе
накопилось столько материалов, что после войны только в Советский Союз вывезли больше 45
дорожных вагонов с архивами Аненербе.

 

11:52 «Тайная вечеря» и арест Иисуса Христа. Зловещий смыслисла 13.

 

Максим: На картине Леонардо да Винчи «Тайная вечеря» рядом с Христом изображена
Магдалина или Иоанн?

Ирина: Там изображены 12 его учеников, включая Иуду. Там не было женщин. Если мы
говорим о картине Леонардо «Тайная вечеря»: 12 учеников Христа и он сам - тринадцатый.
Именно  поэтому  число  13  приобрело  такой  зловещий  смысл  в  ваших  позднейших
интерпретациях. Потому что все понимают и все знают, чем закончилась эта тайная вечеря –
арестом Иисуса.

 



 

Максим: Можно ли в это воплощение подписать контракт на будущее воплощение с
другой цивилизацией, в том числе плазмоидного типа?

Ирина: Какой у вас юридический язык. Что значит «подписать контракт с Духом»?

Максим: Можно ли договориться в этом воплощении на следующее воплощение?

Ирина: Нет. Пока не придёшь в Духовный мир. Здесь все изменчиво. Договориться-то
можно, но этот договор можно в любой момент изменить.

 

 

13:22 Подземные цивилизации на Земле.

 

Максим: Существует ли на физическом плане подземная цивилизация на Земле?

Ирина:  Нет,  кроме вас.  Земля  плотная,  но  для  тонкоматериальных существ  она  как
воздух.

 

Максим:  Откуда  берутся  версии  существования  подземных  цивилизаций  на  нашей
Земле?

Ирина: Оттуда, откуда и версия о плоской Земле – из восприятия плазмоидов. Потому
что для них твердые горные породы (типа гранита и так далее) неощутимы.  Они в другой
вибрации живут. Поэтому они говорят «полая Земля», «мы живем на внутренней стороне» и
так далее. Но в их восприятии это тоже правда. И наоборот, то, что Земля плотная, и там есть
гранит – для них это ложь, для них это неправда, потому что они так не чувствуют.

 

14:12 Смысл символа «Всевидящее око» («Глаз Гора», «Третий глаз»)

 

Максим: Откуда появился символ «Всевидящее око», который используют и церкви, и
масоны?

 

Ирина:  Это  есть  «Глаз  Гора»,  который  был  символом  в  древнем  Египте.  Это  был
символ «глаза»  в  Душе каждого человека,  через которого смотрит Бог.  То есть  Бог есть  в
сердце каждого из нас. Потом этот символ отразился у вас в учении о «Третьем глазе» - то есть
о некоторой энергетической структуре, которая может наблюдать Духовный мир. А это есть
включение  особого  типа  восприятия.  И  остался  еще  рисунок  «Глаза  Гора»  в  форме
«Всевидящего ока».  Это был глаз Бога.  Ну глаз — это,  конечно, антропоморфный символ.
Когда  вы  читаете  или видите  описание  рисунка  «Глаз  Бога» или  «Рука  Бога»,  вам нужно
понимать, что у Бога нет материальных глаз и рук (я имею в виду Бога Отца, который нас всех
родил).  Он  есть  Дух,  но  это  всё  для  понимания  в  образах,  привычных  именно



плотноматериальным цивилизациям, людям.

 

16:00 Фиолетовое Пламя и практики работы с ним

 

Максим:  Спасибо!  Какая  самая  быстрая  и  эффективная  практика  с  Фиолетовым
Пламенем? И что такое Фиолетовое Пламя?

Ирина:  Это  система,  разработанная  мной  и  моими  учениками.  Для  описания  этой
энергии я пользовался понятным для эзотериков образами. Я назвал его «пламя». Это образ
огня, как и в Агни-йоге. То есть огонь и огненный мир — это символ божественных энергий.
Как и в Агни-йоге и в теософии в общем, ну и как в Библии, конечно. Вы же помните, что Бог
там  назван  «огнем»,  так  что  ничего  нового.  Почему  фиолетовое?  Потому  что  здесь  я
использовал символику цвета ваших чакр или энергоцентров.  То есть фиолетовый цвет как
самый  высокочастотный  из  воспринимаемых  человеческим  глазом  цветов  спектра
символизировал самую высокочастотную энергию, доступную для восприятия человеком. То
есть 7-й энергоцентр, который отвечал за связь с Богом. Так вот Фиолетовое Пламя — это та
божественная энергия,  которая активизирует  7-й  энергоцентр.  Говоря  простым языком,  это
момент просветления. Что такое просветление: это осознание не просто частью Бога, а частью
Света. То есть тот, кто осознал, уже не способен творить какое-то зло, какие-то злые поступки.
Потому что они для него будут неестественны. Но не потому, что ему Бог запретил их творить,
а потому,  что человек сам этого не пожелает, так же как не желает сам Бог. Хотя богу то,
конечно, никто не запрещал.

Максим: Да, а какие практики ты порекомендуешь: самые простые, самые оптимальные
для работы с Фиолетовым Пламенем?

Ирина: Самая простая… но для широкой, как я понял, массы людей? Чтобы осознать
себя в Свете Бога, то есть включить своё фиолетовое пламя (оно есть у каждого – это пламя 7-
го  энергоцентра  божественной  энергии),  необходимо  размышлять  (то,  что  вы  называете
медитацией)  о  вопросе  «Кто  я  такой?».  Необходима  самая  простейшая  медитация,  когда
человек,  сидя  в  одиночестве  и  тишине  закрытыми  глазами  (чтобы  не  отвлекали  внешние
предметы), начинает себя спрашивать: «Кто я?», начинает концентрировать свое внимание на
то, чем он не является. То есть сначала он себя спрашивает: «Я — это рука? Я – это нога? Я —
это живот?». То есть называет части тела. Потом к нему приходит понимание, что это не он,
что это его инструмент. Потом он себя спрашивает: «А где я тогда нахожусь?». И у него само
собой сознание концентрируется на том, что он находится в голове, в области головы. Ну и
дальше  он  спрашивает:  «Значит,  я  –  голова?».  Дальше  он  пошевелит  ею  (на  физическом
уровне),  и  спросит:  «Это  сейчас  я  шевелюсь  или  я  шевелю  головой?».  Вот  такие  самые
простейшие вопросы себе задавать, пока он не осознает, что он не голова, что он вообще не
физическое тело.  Дальше он начнет себя спрашивать: «А что я тогда? Я – мысль? А какая я
мысль? Мысль, которой я думаю – это я и есть?». И тогда он поймет, что он и не мысль, что он
– ядро, из которого мысль и исходит. Пусть он сосредоточится на этом ядре, и тогда все мысли
уйдут, и, возможно, будет переживание Света. Это и есть простейшая практика.

 

Максим: То есть, это очень похоже на общение со своим Высшим Я…

Ирина: Да! Общение с Высшим Я – это одна из форм.

Максим: Это одна из форм медитации и выхода к этим энергиям, да?



Ирина: Выход к высшему Я – это скорее для «продолжающих», для тех, кто занимается
этим какое-то время и чувствует в себе Высшее Я. Когда происходит самостоятельное общение
с ним. А описанная мной ранее практика скорее для тех, кто еще не знает, что это такое.

 

21:40 Реальность, истинность и деструктивная информация при контакте с Высшим Я
или цивилизациями

 

Максим: Сен-Жермен, на нашей планете много контактёров. Многие из них говорят,
что они общаются с Сен-Жерменом, с вознесенными Владыками, со многими вознесёнными
Мастерами,  Архангелами.  Вопрос:  есть  ли  деструктивные  цивилизации,  которые  могут
представляться  Сен-Жерменом,  так  же  как  представляться  вознесенными  Мастерами?  Как
отличить реальность от того, что нам пытаются донести деструктивные цивилизации?

Ирина: Мне ответ давать для того, кто непосредственно общается или для того,  кто
воспринимает информацию от контактера?

Максим: Вот это вообще интересный расклад событий! А можно сначала дать ответ для
того, кто воспринимает информацию от контактёра, а потом для того, кто контактирует?

Ирина: Хорошо. Для того, кто воспринимает информацию от контактера, но не имеет
возможности напрямую задать вопросы контактёру: если человек воспринимает информацию в
печатном виде или в форме образов (телевидение и так далее) - то есть непосредственно поток
информации, он ее должен сравнить с тем, что ему и на эту тему уже известно, во-первых, от
представителей  Межзвездного  Союза  и,  во-вторых,  что  самое  важное,  что  становится
известным во время самостоятельных медитаций на своем внутреннем свете. Можно прямо в
момент просмотра этой информации входить с ним (Высшим Я) в контакт и задавать вопрос.
То есть если делать такие упражнения, которые я описал, каждый день минут по 10 в течение
20-30 дней,  то такое  непосредственное общение с Высшим Я будет  возможным.  Прямо во
время чтения или восприятие по телевизору - то есть если вы встретили информацию, которая
вас смутила,  и вы подумали,  что это идет не от высших учителей,  то нужно промо задать
вопрос  «Так  ли  это?».  Ведь  возможно,  контактёры  действительно  общаются  с  высшими
учителями, просто их мысль выразили в такой форме, которая привычна именно им. Еще очень
часто,  когда  контактер,  действительно  контактирующий  с  высшими  иерархами,  в  своей
контактной  информации  пишет  свое  мнение.  Это  очень  часто  встречается.  Потому что  он
(контактер) считает себя вправе высказаться, даже если он не считает так, как ему передали. И
это все бывает перемешано, и что самое опасное,  наверное,  для контактера -  что он может
посчитать, что его мнение тоже идет от них. Искренне посчитать. Особенно если он еще не
умеет различать по вибрациям, чья мысль пришла. А это приходит с опытом. За один день
контактер не сможет научиться отличать такое. Это уже приходит с опытом. Иными словами,
если то, что ты прочитал, вызывает в тебе прилив внутреннего света – это и есть истина. Для
тебя. Если ты прочитал то, что вызывает в тебе протест и негативные эмоции в форме «сделать
кому-нибудь  негатив»,  если  вы  увидите  явный  призыв  к  какому-либо  негативу,  либо
осуждение кого-то, каких-либо учений и так далее — это тоже негативная энергия. Конечно,
критика допустима, но без осуждения личности. То есть в любом случае сказать, даже если
обсуждается  не  истинное  учение,  с  точки  зрения  Света  там  обязательно  должно  быть
подчеркнуто,  что  «для  тех  людей,  кто  в  это  верит,  это  работает,  и  на  его  уровне  это
правильно». То есть полное отсутствие осуждения. Потому что Свет не осуждает, он освещает.
Если  вы сами  знакомитесь  с  информацией  этого  контактера  или  через  человека,  который,
например,  его  читал,  он  может  очень много своего  внести.  Это уже  будет  передача  через
вторые, а то и третьи руки. То есть всегда нужно искать первоисточник. Желательно искать
первоисточник, чтобы разобраться в этом учении. Говоря простым языком, пересказ Библии не



всегда будет аутентичен самой Библии.

Была вторая часть вопроса:  как различить информацию самому контактеру.  Если он
еще не умеет различать по вибрациям того, кто к нему пришел, то только задавая вопросы на
общие человеческие темы, на нравственные темы и смотреть на содержание ответов. Здесь
такой же принцип: если есть прилив света, добра и любви в себе — это истинный ответ. Если
появляются противоположные чувства, то это уже уход от истины.

 

27:19 Шефство Сен-Жермена над территориями, планетами

 

Максим: Я благодарю тебя за этот ответ! Далее: над какими странами или городами
шефствует Сен-Жермен или у него нет любимчиков?

Ирина:  Да!  Я  знаю,  откуда  появился  этот  вопрос.  Дело  в  том,  что  до  Иосифа,  до
воплощения Иосифом я  имел еще несколько воплощений на Земле,  в  том числе  до вашей
войны,  где  выстраивал города,  управлял,  можно сказать,  вашими странами и  был жрецом.
Хорошо, сейчас скажу. Я общался со многими плазмоидными мирами, и поэтому говорят, что
за мной есть власть или шефство над некоторыми территориями. Несмотря на то, что я живу на
Дисару уже многие столетия по вашему времени, я не забыл своих учеников и в плазмоидных
мирах, потому что я к ним все равно прихожу в Духе. Но нельзя сказать, что я сейчас прямо на
какой-то территории управляю. Сейчас я живу на другой планете, я часто посещаю Иисуса
Христа на Бурхаде, мы с ним общаемся, и моя миссия сейчас уже распространяется гораздо
дальше, чем Земля, то есть я контактирую еще с 15 планетами, в том числе и с теми, которые
только готовятся к принятию в Межзвездный Союз.

 

29:10 Близнецовые племена и родственные души

 

Максим: Близнецовые племена - у них общая материнская Душа или нет?

Ирина: Я понял вопрос. Сначала, что такое материнская Душа: все духи порождены
Богом, одним. Это и есть для нас и материнская и отцовская Душа. Что такое души-близнецы:
это духи, которые очень долго шли рядом друг с другом, они были знакомы в Духовном мире и
много раз воплощались вместе. Они себя даже чувствуют единым целым. Но это могут быть не
только двое, но и трое-четверо, то есть группа. Но они не сливаются между собой, они просто
чувствуют себя настолько родными друг другу, что уже знают движение душ каждого.

 

30:15 Как чисто нести Свет другим. Выбор в пространстве вариантов.

 

Максим: Сен-Жермен, огромное тебе спасибо! Мы тебя благодарим, тебя благодарит
вся наша группа Кассиопеи, за то, что ты решился прийти и ответить на наши вопросы.

Ирина: Он говорит, что твой Свет отразил мой и её, то есть мы трое сейчас в едином
Свете. Ты почувствовал?



Максим: Да! Там вообще такой нереальный поток был! Знаешь, это как когда падаешь в
Высшее Я, только еще с каким-то смыслом вложенным.

Ирина: Он говорит: «Это свет моей Души, свет твоей Души и её Души – мы все были в
едином потоке». Это свет нас троих.

Владимир: Огромной спасибо из Америки!

Максим: Сен-Жермен, мы ещё раз дадим понять, что всё это есть, всё это существует, и
мы будем и дальше нести тот Свет, о котором мы сейчас с тобой говорили.

Ирина: Сейчас я увидел Душу вашу, также, как и вы увидели Душу мою. Я увидел, что
в вас нет никакой сознательной тьмы, то есть направленной против Света, и вы можете чисто
нести этот Свет другим. Чему я рад. И в этом я сейчас убедился, сливаясь с вами.

 

Максим: Спасибо!

Ирина: Благодарю вас за приглашение и за возможность обратиться ко всем землянам.
Желаю скорейшей встречи с вами в Межзвездном Союзе.

 

ДЛЯ ТЕХ, КТО ДОСМОТРЕЛ ЭТО ВИДЕО ДО КОНЦА!

 

Максим: Володь, как тебе этот контакт в принципе?

Владимир: Я под впечатлением! Он дал конкретные ответы на вопросы, которые меня
интересовали.  Например,  по  поводу  будущего.  То  есть  общий  ответ  был  такой  –  оно  и
предопределено и непредопределено. И понять мы это сможем только с уровня Бога.

Максим: Да,  я так понимаю, что оно хоть и предопределено,  хоть оно уже  есть,  но
выбор того, каким оно будет, будет зависеть он нашего эмоционального состояния в момент
прохождения этого будущего.  

Владимир: Ну, об этом у Зеланда есть, где пространство вариантов. Какой из вариантов
будет подсвечен твоим выбором…

Максим: Да, своим выбором, своими эмоциями. Как мы проходим этот выбор и что в
этот  момент  чувствуем.  Потому  что  можно  этот  выбор  пройти  на  абсолютно  высоких
позитивных эмоциях и увидеть это с одной стороны, а можно и тот же вариант пройти на
негативных эмоциях и увидеть совершенно другое всё.

 

33:06 Воплощения Сен-Жермена на Земле. Иосиф (муж Марии) и Царь Соломон.

Владимир: Вот ещё вопрос мы ему не задали. Был ли Сен-Жермен человеком?

(Ответ в письменной форме): Нет. Это был житель планеты Дисару, который жил на
Земле  под  видом  землянина.  Они  –  это  и  есть  мы,  только  на  другой  планете.  Нас  туда
переселили после  войны 12  тысяч  лет  назад.  И там человечество  пошло по  другому  пути
развития. Это был эксперимент Дисару.



Ирина: Он не человек. Еще он просил сказать, (но не знаю, попадет это на камеру или
нет) он еще воплощался в того, кого мы называем Соломоном.

Владимир: Опа!

Максим: Сен-Жермен – это ещё ко всему и царь Соломон?!

Ирина: Но это еще до Иосифа, конечно.

Максим: То есть притчи царя Соломона, которые мои любимые – это его?!

Ирина: Значит, тебе знакома уже его энергия?

Максим: Не просто знакома, я все его притчи изучал! У меня даже книга есть «Притчи
царя Соломона»!

Ирина: Да, это в Библию входит, я тоже читала. А премудрости царя Соломона читал?
Это  уже  его  размышления  более  эзотерические.  Это  его  апокриф.  Он  входит  в  число
неканонических книг неправославных писаний. Книга короткая – там 10 или 11 глав. И она вся
об эзотерике.

Владимир:  А  вот  граф  Сен-Жермен  -  историческая  личность,  это  был  его  приход
(воплощение) в теле землянина?

Ирина: Нет, он уже был с Дисару.  Он прилетел с другой планеты, просто совсем не
отличался от землянина. А так он жил здесь – на нашей планете под видом землянина.

Максим:  То  есть  граф  Сен-Жермен  –  это  был  житель  Дисару,  который
гармонизировался в человеческих условиях?

Ирина: Да, он выучил язык и жил. У него первое время не было денег, он поначалу
обменивал на деньги алмазы, которые были для него выращены на инопланетной базе.

Владимир: Хорошо, а физическая смерть графа Сен-Жермена – это что было?

Ирина: Ну, сам-то он улетел, а это был похожий на него человек.

Максим: То есть похоронили просто похожего человека?

Ирина: Да, чтобы не возникало вопросов, куда он делся. Потому что многие знали…

 

 

С НАМИ ПРИСУТСТВОВАЛ РАОМ ТИЙАН С ПЛАНЕТЫ БУРХАД, И ВЛАДИМИР
ЗАДАЛ ЕМУ ВОПРОС…

 

Владимир: А можно Раом Тийану быстрый вопрос на другую тему?

Максим: Давай по-быстренькому.

 



35:50 Объяснение выражения «создание Евы из ребра Адама»

Владимир: Что означает «создание Евы из ребра Адама»? О чем здесь речь?

Ирина: На самом деле, в иврите использован термин, который означает «сторона». То
есть сторона, бок. А «ребро» — это уже перевели на русский язык. Это говорит о том, что
сначала был создан человек мужского  пола путем  генетических экспериментов.  А женская
особь была создана потом, и в ней был использован генетический материал вновь созданного
человека. То есть они опят же ввели в примата – смешались гены примата (гены самого Адама)
– в создании женщины использовали гены самого Адама. 

 

36:48 Лилит и Ева.

Владимир: А Лилит когда была? До этого эксперимент был?

Ирина: Лилит… Они (Адам и Ева) не двое были сначала созданы. Было первоначально
18 человек. И они появились практически одновременно. А кого из них назвали Лилит, кого
Евой – все эти имена уже потом появились. Они изначально были вообще не такие.

Максим: А почему мы их называем Лилит, Ева?

Ирина: Потому что это уже было рассказано Моисею на его языке – на иврите. А они
их называли вообще по-иному, на тумесуотском.

Максим:  То  есть  имена  просто  Моисей  ретранслировал  в  ту  форму,  которую  мы
знаем…

Ирина: Да, даже сам Моисей только на русском звучит как «Моисей»,  на иврите он
«Моше».

 

37:49 Цели воплощения Духа в конкретном народе, с конкретной религией.

Владимир:  А  правда,  что  души,  воплощенные  в  древних  евреев,  прошли  какой-то
особый путь в прошлом цикле развития?

Ирина:  Не  всегда  так.  Это  очень  индивидуально.  Но  в  каждом народе  воплощения
неслучайны. Значит Дух призван пройти какие-то уроки именно в этом народе, именно с этой
религией. Или даже с конкретной семьёй, которая живет конкретно в этом народе.

 

Максим: Всё, на этом мы заканчиваем.

Ирина: До свидания!

Владимир: Спасибо! Всем спасибо!

Ирина и Максим: – Пока-пока!

 

PS:



Ирина: Он хочет спросить, как ответы, как контакт тебе самому?

Владимир: Да просто супер!  Я о таком даже не мечтал,  что я в своей жизни смогу
проводить такого рода контакты. Это для меня как достать звезду с неба.

Ирина: Ты сейчас общался одновременно с Сен-Жерменом, Иосифом (мужем Марии) и
Соломоном! У меня от его подстройки сначала так голова заболела, я подумала, она сейчас
лопнет. А потом всё подстроилось.

 

МЫ ИСКРЕННЕ БЛАГОДАРИМ ВАС ЗА ТО, ЧТО ВЫ С НАМИ И ОКАЗЫВАЕТЕ
НАМ ПОДДЕРЖКУ И ПОМОЩЬ. ЗА СЧЕТ НЕЁ ИРИНА МОЖЕТ ПРИНИМАТЬ ЛЮДЕЙ И
ДЕЛАТЬ ВИДЕО НА КАНАЛЕ БЕЗ РЕКЛАМЫ.

 


